





Ravago y Repsol inauguran una nueva planta de compuestos para la industria del automóvil en la zona franca de Tánger, Marruecos.

Tanger, 7/02/2024 a 09:00 am CEST

Ravago y Repsol anunciaron ayer la inauguración por parte de S.E. el Sr. Ryad Mezzour, Ministro de Industria y Comercio del Reino Real de Marruecos, y el Sr. Ahmed Bennis, Director General de Tanger Med Zones, de la nueva planta de compuestos en la zona franca de Tanger Automotive City 2, Marruecos. La capacidad total instalada de la planta será de 18.500 toneladas anuales, con opción de incrementar esta capacidad si fuera necesario en el futuro.

La nueva instalación ha contado con el patrocinio del Ministerio de Industria marroquí y producirá compuestos de polipropileno (PP), uno de los materiales técnicos más utilizados en el sector de la automoción, así como poliamida, tereftalato de polibuteno (PBT) y compuestos híbridos. Permitirá satisfacer la demanda de los clientes locales, incluidos los fabricantes de equipos originales como el Grupo Renault y el Grupo Stellantis, que han apoyado el proyecto desde el principio.

La inversión de Repsol y Ravago en la planta supone un paso estratégico para apoyar la expansión internacional de ambas compañías a través de productos de alto valor para la industria del automóvil.

"Nuestra asociación con Ravago en la región nos permite lograr una mayor integración con la cadena de valor del sector automotriz local y su ecosistema de transformadores en Marruecos. Además, seguimos invirtiendo en nuestros materiales de automoción y aumentando nuestra capacidad productiva para ofrecer un mejor servicio en la fabricación de las piezas necesarias para los modelos ensamblados en las plantas de Tánger, Kenitra y Casablanca. Creemos que esta asociación nos permitirá ampliar aún más nuestra presencia en la región y brindar a nuestros clientes materiales de alta calidad para sus necesidades automotrices. — Antonio Portela, Director de Poliolefinas de Repsol.

Este es un paso clave en la estrategia de crecimiento de Ravago en compuestos plásticos mientras que continuamos apoyando a nuestros clientes con soluciones para satisfacer la demanda cada vez mayor". – Manuel Gayo, Director Comercial de Ravago Manufacturing Europa.

Ravago



PRESS RELEASE

Sobre REPSOL

Repsol es una compañía multienergética global que lidera la transición energética con la ambición de alcanzar cero emisiones netas en 2050. Presente en toda la cadena de valor de la energía, la compañía emplea a 24.000 personas en todo el mundo y distribuye sus productos en cerca de 90 países. Su cartera de productos y servicios centrados en el cliente satisface todas las necesidades de alrededor de 24 millones de clientes, ya sea en sus hogares o en sus desplazamientos.

Para lograr su objetivo cero emisiones netas en 2050, Repsol está desplegando un modelo integrado de tecnologías de descarbonización basado en: la mejora de la eficiencia, el aumento de la capacidad de generación de energía baja en emisiones, la producción de combustibles bajos en carbono, el desarrollo de nuevas soluciones para el cliente, la economía circular y el impulso de proyectos innovadores para reducir la huella de carbono de la industria.

La Química de Repsol apuesta por una mayor eficiencia en los procesos industriales orientados a la economía circular, con el objetivo de reciclar el equivalente al 20% de su producción de poliolefinas en 2030. Repsol cuenta desde 2016 con una estrategia de economía circular que ha aplicado en toda la cadena de valor, desde la obtención de materias primas hasta la comercialización de productos y servicios.

Sus productos se utilizan para fabricar objetos cotidianos que mejoran la calidad de vida, el bienestar y la seguridad de las personas. Su amplia variedad de productos químicos abarca desde la petroquímica básica hasta la derivada e incluye una amplia gama de poliolefinas, todas 100% reciclables.

Puede consultar más detalle en el sitio web: www.repsol.com

Contacto (no para publicación)

Beatriz Martín Molinari | Responsable de Publicidad & Promoción de Repsol communicacionquimica@repsol.com

Sobre Ravago

Desde su fundación en 1961 por Raf Van Gorp, Ravago ofrece un servicio superior de distribución, reventa, composición y reciclaje de materias primas plásticas que cumplen funciones sofisticadas que mejoran la calidad sostenible de nuestra vida. Ravago presta servicios a más de 50.000 clientes con múltiples productos y servicios. El reciclaje ha sido nuestro legado y núcleo desde nuestros inicios. La competencia de producción de Ravago consta de más de 45 instalaciones de fabricación, que incluyen 19 plantas de reciclaje y compuestos en América del Norte, Europa, Asia y África con una capacidad anual combinada de más de un millón de toneladas métricas. Nuestro crecimiento ha sido posible gracias a los 9,000 colaboradores que conforman nuestra familia, y los valores que representamos: enfoque humano, profesionalismo, emprendimiento y humildad.

Para más información: www.ravago.com

Contacto (no para publicación)

Jan Van Camfort | Gerente de Comunicación & Marca Corporativa del Grupo Ravago communication@ravago.com